

柔道部大会結果報告

9月11日(木)、12日(金)に謙信公武道館で行われた秋季上・中越地区大会に参加しました。この大会では大会主管校を務めたため、1～3年生全ての部員が参加し、大会運営を協力して行いました。

本校柔道部の選手は、男子団体Ⅱ部(3人制)と、個人戦に出場しました。団体戦では、日頃練習している技を積極的にかけて、攻める姿を見せましたが、1回戦で敗退し、その後敗者復活戦2回戦で敗退しました。

個人戦では出場選手2名がそれぞれ、2位、3位と出場した階級で入賞しました。夏休みに、長野県や南魚沼市など合同練習を行い、努力してきた成果を発揮することができました。

また、今年度より新たな試みとして、今まで通り行われていた個人Ⅰ部に加え、個人Ⅱ部というカテゴリーが導入されました。個人Ⅱ部とは、柔道経験の浅い生徒のために設けた「初心者の部」であり、今年度は秋の新人戦(県大会)まで実施されます。階級も本来の階級ではなく、柔軟に設定されており、高校から柔道を始める人にとって大会参加しやすい環境が整備されつつあります。

詳細結果は新潟県柔道連盟ホームページに掲載されています。下記 QR コードを読み込み、閲覧してください。

選手宣誓



試合の様子



集合写真

全員で大会運営を頑張りました！



試合の詳細はこちらから

